

■ Winter in der Kita Wirbelwind



Im Januar freuten sich alle Kinder wieder in der Kita zu sein und stolz vom Besuch des Weihnachtsmanns zu erzählen und zu zeigen, was es so alles für Geschenke gab. Die Kinder stellten in den Gruppen zum Spielzeugtag ihre Geschenke vor und probierten gemeinsam die neuen Spielsachen aus. Endlich schneite es dann auch und die Kinder hatten viel Spaß im Schnee. Mit dem Porutscher fahren, Schneemann bauen und Schneeballschlacht oder ganz fleißig beim Schneeschieben helfen. Aber auch drinnen gab es viel zu tun, einen Schneemann malen, basteln oder kneten, Schneeflocken gestalten oder ein Winterbild kleben. Natürlich haben die Kinder auch an die Tiere gedacht, bei den eisigen Temperaturen haben die Regenbogenzwerge selbst Futterringe für die Vögel hergestellt und diese dann am Vogelhäuschen in der Kita und zu Hause aufgehängt. Auch im Sportraum beim Winterparcour zeigten die Kinder viel Energie beim Schlittschuhlauf, Wettrodern oder dem Schneeflockentanz. Nun sind alle schon gespannt auf den Fasching, den wir mit einer großen Party feiern wollen.

